

Izquierda española pide al PSOE un proyecto de gobierno coherente.



Madrid, 1 Mar (RHC) El diputado de Izquierda Unida (IU) Alberto Garzón exigió al Partido Socialista Obrero Español (PSOE) la búsqueda de un proyecto coherente de gobierno con Podemos, Compromís y su agrupación.

Garzón pidió al secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, retomar las negociaciones con IU y las otras tres formaciones progresistas, tras el previsible fracaso de su sesión de investidura como presidente del gobierno español.

El portavoz de Izquierda Unida en el Congreso de los Diputados dijo estar dispuesto a retomar su papel de mediador de ese encuentro a cuatro bandas, interrumpido por Podemos luego de la decisión de Sánchez de firmar un pacto con Ciudadanos (C's, centroderecha).

Insistió en que el único proyecto razonable es ese, lo cual obliga a los socialistas a girar a la izquierda y abandonar su alianza con la nueva derecha, como el propio Sánchez definió a C's durante la campaña electoral.

El dirigente también precisó que todavía hay margen para negociar un ejecutivo de resistencia a los recortes y que haga políticas a favor de la mayoría social, tras advertir que la última palabra la tiene el PSOE para optar por unos u otros aliados.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/85811-izquierda-espanola-pide-al-psoe-un-proyecto-de-gobierno-coherente>



Radio Habana Cuba